Le féminin des noms 
1) Ecris au féminin.

	Un dentiste
	
	Le jardinier
	

	Un artiste
	
	Le fermier
	

	Un camarade
	
	Le pâtissier
	

	Un acrobate
	
	Le boucher
	

	Un pianiste
	
	Un infirmier
	


2) Ecris au masculin.

	La bergère
	
	Une locataire
	

	La boulangère
	
	La violoniste
	

	Une couturière
	
	Une élève
	

	Une cuisinière
	
	Une ouvrière
	

	La cavalière
	
	Une écolière
	


3) Ecris au féminin.

	Le pharmacien
	
	Un nageur
	

	Le chien
	
	Le chanteur
	

	Un italien
	
	Un voleur
	

	Un électricien
	
	Ce danseur
	

	Un mécanicien
	
	Le travailleur
	


	Je retiens que :

· j’ajoute le plus souvent la lettre : ……………

· les noms qui se terminent par « er » changent en : ……………….
· les noms qui se terminent par « ien » changent en : …………………
· les noms qui se terminent par « eur » changent en : ………………..


A ton tour maintenant ! Indique ta réponse dans la grille.
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a/ Elle vend des marchandises.

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


b/ Elle donne les soins aux malades.

	
	
	
	
	
	
	


c/ Elle garde les moutons. 
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d/ Elle est la femelle du chien.

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


e/ Elle dirige une école. 

	
	
	
	
	
	
	
	


[image: image3.wmf]f/ Son métier, c’est de danser. 

	 
	
	
	
	
	


g/ Je suis la « reine » des animaux.  

